



Mutsu General Hospital

むつ総合病院



研修医日記

作成者：久保田 実怜（1年次）

涼しく過ごしやすい季節になってきました。釜臥山の頂上がほんのり色づいてきたように見えて、働いてからもう半年が経つことに驚いております。いくつかの科を回って、たくさん看護師さんや患者さんと知り合って、挨拶を交わすことのできる相手が増えたことを嬉しく思います。

先日、夏休みに大阪・神戸へ旅行に行ってきました。大阪では地元を知り尽くした方に案内していただき、大阪城、道頓堀、通天閣、お好み焼き、たこ焼き、串カツ…と1日で大満喫してきました。厳しくも暖かい関西弁飛び交う中を歩きたかったのですが、外国から来た観光客のほうが多かった気がします。なんばグランド花月で漫才を見たときは泣いて笑いました。神戸では異人館、ポートタワー、花時計、夜景、神戸牛を回りました。100万ドルの夜景を見ようと意気込んで行ったのですが、摩耶山は17時半でロープウェーが閉まっていて、そこからバスで六甲山に移動して、乗り換えのバス停がわからなくて…お腹がすいてもうあきらめようかと何度も思いましたが、行って良かったです。綺麗でした。迷子になるのでひとり旅はもうしばらくこりごりです。

今週末にむつにのどじまんがやってきますね。予選が通れば研修医からも出場します。詳しくは次週の田辺先生がきっと書いてくれることでしょう。それでは失礼します。



※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。